

# BRIMOB

## Kapolsek Bungursari Polres Purwakarta Hadiri Tabligh Akbar Peringatan Isra Mi'raj Tingkat Kabupaten Purwakarta

Bungursari. - [BUNGURSARI1.BRIMOB.NET](http://BUNGURSARI1.BRIMOB.NET)

Feb 21, 2024 - 08:59



PURWAKARTA - Dalam rangka mewujudkan terciptanya silaturahmi dengan warga Masyarakat di wilayah hukum Polsek Bungursari, Polres Purwakarta. Salahsatunya dengan menghadiri peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW

yang ada di Wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos mengatakan, kegiatan ini merupakan silaturahmi kamtibmas (Silkam) yang dilakukan sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat.

"Selain itu, Silaturahmi ini sekaligus menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat yang ada di wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta," Ucap Dandan, pada Rabu, 21 Februari 2024.

Dalam kegiatan itu, dihadiri oleh Pj Bupati Purwakarta, Dandim 0619, Kapolres Purwakarta yang diwakili Kapolsek Bungursari, Kajari Kab.Purwakarta, Ketua DPRD Kab.Purwakarta, Danmen Armed/1 Kostrad Sthira Yudha 1 Kostrad yang diwakili Kasiter Resimen 1, Sekda Kab. Purwakarta, Staf Ahli dan Kepala DPD Kab. Purwakarta, Danramil 1907 Bungursari, Danki Sub Den C Pelopor, Dan Subden Pom 3 Purwakarta, Kepala Kesbangpol Kab. Purwakarta, Kepala Kemenag Kab. Purwakarta, Ketua MUI Kab. Purwakarta, Kepala Lapas Kab. Purwakarta, Camat Se-Kab. Purwakarta, Lurah dan Kades Se-Kec. Purwakarta, Ketua PC NU Kab. Purwakarta, Ketua PD Muhammadiyah Kab. Purwakarta, Ketua Baznas Kab. Purwakarta, Ketua TP PKK Kab. Purwakarta, Ketua DMI Kab. Purwakarta, Penceramah KH.Prof.Dr.Bambang Komaruzaman M.Ag, dan Para tamu undangan dan Jemaah Lk 350 orang.

"Dalam momentum peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW ini, kita jadikan sebagai sarana silaturahmi ukhuwah Islamiyyah juga peningkatan keimanan dan ketakwaan kita kepada Allah SWT. Dikesempatan yang sama kami juga menyampaikan himbauan kepada warga khususnya yang mempunyai anak remaja agar melakukan pengawasan dari kenakalan yang marak terjadi," pintanya.

Dandan menambahkan, pihaknya juga mengajak tokoh Masyarakat, tokoh Agama, tokoh Pemuda dan para orang tua agar mengingatkan para remaja di lingkungannya agar jangan ikut-ikutan tawuran, konvoi dan aksi yang menjurus perilaku kriminal.

"Jangan sungkan untuk lapor ke polisi jika ada suatu hal yang mencurigakan. Sekecil apapun laporan kami bakal tindaklanjuti. Karena tugas kita melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat," ucap Dandan.